

# どんどんまつり!!



毎年恒例、どんどんまつりが10月18日(日)行われ、秋晴れの中、約35,000人の方にご来場いただきました。山崎副町長のあいさつの後、金屋第一・第二・第三保育所の園児たちによる鼓笛演奏、カーナ翼の演舞、千本引きくじなどが行われました。

「手裏剣戦隊ニンニンジャーショー」では子供たちは大盛り上がり!「大きくなったらニンニンジャーになりたい!」と、声援を送る小さなヒーローの姿がたくさん見えました。

そして、個性と魅力あふれるダンスが来場者の皆さまを圧倒したダンスどんどん。子どもの部では大人顔負けのダンスを子供たちが披露してくれました。

どんどんまつりと同時開催されるモンテ・オウ・コスモス。コースの高低差が約500mのこの大会に、今年は292人のエントリーがあり、満開のコスモスの中を走り抜ける参加者の姿がみられました。

## モンテ・オウ・コスモス



### 第3回

## しみず 保田 紙行灯アート展

約350年の歴史をもつ伝統工芸品、保田紙。この保田紙を使った行灯アート展が10月28日(水)～11月1日(日)行われました。

手すき和紙ならではの質感を生かしたさまざまな行灯が、訪れた人々の笑顔を幻想的に照らしました。

